

### こども園で保育に奮闘 合志中2年生の職場体験

9月25・28・29日、市内各所で合志中学校2年生の職場体験が行なわれました。

9月28日、合志こども園では、宮本ひよりさん、安東薫乃さん、梅田京那さんが保育に挑戦。班長の宮本さんは「保育士だったおばあちゃんの話聞いて私もやってみたくて思っていた。子どもたちが笑ってくれると楽しい。小さな子どもたちを1人でまとめる先生はずいと思う」と仕事の楽しさと大変さを話しました。



粘土遊びをする中学生と園児たち

### 来年の再会を願って 合志小4年生がホタルの幼虫を放流

9月15日、竹迫城跡公園の東谷川一帯で、合志小学校の4年生46人がホタルの幼虫約250匹とその餌となるカワニナを放流しました。

これは、5年前から上庄魅力化推進委員会の協力のもとに行なわれているものです。学校の授業でもホタルの一生について学習している子どもたち。幼虫とカワニナをそれぞれ川に放流すると、幼虫が元気に育ち、来年のホタル祭りで見送りができるように見送りました。



紙コップに入ったホタルの幼虫とカワニナを放流する子どもたち

### スポーツの楽しさを広めたい 全日本教職員バドミントン選手権大会優勝

9月7日、西合志東小学校の前田美恵子先生が高本浩校長先生とともに市長と教育長を訪問し、8月に行なわれた第54回全日本教職員バドミントン選手権大会の戦績を報告しました。

前田先生は女子成壮年団体の部で第3位。女子50歳以上ダブルスでは見事優勝に輝きました。バドミントンの指導者としても活躍する前田先生。「子どもたちにスポーツの楽しさを広めたい」と話していました。



左から市長、前田先生、高本校長、教育長

### 市内小・中学生が健闘 U-15ボクシング全国大会

9月6日、東京都後楽園ホールで第8回U-15ボクシング全国大会が行なわれ、予選の西部日本大会を勝ち抜いた市内小・中学生が次の成績を収めました。

**小学生の部**  
女子37.5kg級 優勝 原田 美琴 (西合志東小6年)  
男子40.0kg級 準優勝 岩田 柚羅 (南ヶ丘小6年)  
**中学生の部**  
男子47.5kg級 優勝 原田 真都 (西合志南中3年)  
男子55.0kg級 準優勝 河合 杏亮 (西合志中3年)



左から市長、岩田さん、原田さん、河合さん、原田さん、教育長

### 読み聞かせで子どもに心の栄養を 設立20周年「おはなし会 ほわ〜っと」

10月4日、西合志図書館で読み聞かせグループ「ほわ〜っと」によるおはなし会を行ないました。

「いい言葉と話は子どもたちにとって心の栄養。豊かな想像性・人間性を育む基となるように…」そんな思いから平成7年に誕生した「ほわ〜っと」。おはなし会に参加した子どもたちは、人形を使ったおはなしで思い切り笑い、肥後弁で語られる民話に聞き入るなど、楽しい時間を過ごしました。



物語の世界を楽しむ子どもたちと「ほわ〜っと」の皆さん

### 表現豊かに童話を語る 4年連続熊本県童話発表大会出場

10月3日、熊本市のアスパル富合で開催された熊本県童話発表大会に、菊池郡市の代表として合志南小学校6年の宮本大輝さんが4年連続で出場しました。

この大会では、子どもたちが7分間資料を持たずに童話を発表します。宮本さんは、練習の成果を十分に発揮。感情を込めた素晴らしい発表に、会場には大きな拍手が鳴り響き、客席からは「主人公の気持ちが伝わってきて感動しました」との声が聞かれました。



4年連続で県童話発表大会に出場した宮本さん

### 交通安全への意識を高めよう 交通安全功労者・永年無事故表彰

9月12日、秋の全国交通安全運動実施に合わせ、大津町生涯学習センターで交通安全推進大会が開催されました。

この大会では、長年にわたり交通安全に貢献してきた交通指導員・大津地区交通安全協会合志支部理事の野崎由喜男さん(杉並台)が、交通栄誉賞「緑十字銅賞」を受賞。また、40年間無事故・無違反であった9人が永年無事故運転者として表彰されました。



永年無事故表彰者の皆さん

野崎さん

### 清掃ボランティアで街をきれいに 菊池たばこ販売協同組合

9月9日、菊池たばこ販売協同組合(本田秀昭会長)が、西合志庁舎周辺の県道と市道沿い、御代志駅周辺、駅周辺の国道、ユーパレス弁天周辺の清掃活動を行ないました。

まだ若干暑さが残るこの日、集まった組合員12人はタオルを首に巻き、汗をかきながら約2時間かけてたばこの吸い殻やペットボトル、空き缶などのごみを拾いました。



菊池たばこ販売協同組合の皆さん